
Pièces 10 Pièces

Superficie 435 m²

Référence JL-352

Prix 3 490 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Bordeaux-barrière du médoc proche de l'institut culturel bernard magrez, l'agence

monique  lecomte  immobilier  vous  propose  à  la  vente  cet  particulier  de  435m2

habitables  environ,  5  chambres,  avec  jardin  de  350m2  et  une  dépendance

habitable  de  140m2.  Idéalement  situé  dans  une  jolie  rue  calme de  bordeaux,  cet

hôtel  particulier  aux  prestations  anciennes  préservées  au  sein  d'une  rénovation

prestigieuse  est  organisé  sur  4  niveaux.  Une  belle  entrée  ouvre  sur  une  triple

réception de 70m2 avec cheminées donnant sur une véranda puis la terrasse qui

permet l'accès au jardin sud doté d'une piscine. Ce ...

Bordeaux-Barrière  du  Médoc  near  the  Bernard  Magrez  Cultural  Institute,  the

Monique  Lecomte  Immobilier  Agency  presents  this  individual  with  approximately

435m2  of  living  space,  5  bedrooms,  with  a  garden  of  350m2  and  a  living

outbuilding  of  140m2.  Ideally  located  in  a  pretty,  quiet  street  in  Bordeaux,  this

private hotel with old features preserved within a prestigious renovation is organized

on  4  levels.  A  beautiful  entrance  opens  onto  a  triple  reception  of  70m2  with

fireplaces  opening  onto  a  veranda  then  the  terrace  which  allows  access  to  the

south garden with a swimming pool. This first level ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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